

Oriel Alvarez en acto a Sarmiento

En un acto de homenaje a Domingo Faustino Sarmiento participó en Antofagasta Oriel Alvarez, actual miembro de la Academia Chilena de La Lengua, que organizó el Consulado de Argentina y el Colegio de Profesores de la segunda región.

Según lo informado, la ceremonia se efectuó el pasado lunes en el auditorio de la sede del Colegio de Profesores, en conmemoración del natalicio del educador trasandino, quien fue el primer director de la Escuela Normal de

Preceptores en Chile, que formó a los primeros maestros primarios.

El programa contempló palabras preliminares a cargo de Victoria Fuentes, secretaria general del directorio comunal del Colegio de Profesores; luego el presidente del directorio regional de la entidad, Nibaldo Mardones se refirió al tema "El normalista y su mística".

El acto continuó con la presentación artística a cargo de Juanita Miranda y Roxana Sandoval. Poste-

riormente el escritor y periodista Andrés Sabella, en su calidad de miembro de la Academia Chilena de La Lengua, habló respecto a "Sarmiento y la generación del 42". A continuación Oriel Alvarez se refirió a "Los hermanos Sarmiento: educadores en Atacama".

Durante el homenaje se dio lectura a textos escogidos a cargo del actor de la Compañía de Teatro de la Universidad de Antofagasta, Felix Alcayaga; culminando con el tema "Congreso pedagógico", que dictó la Consul General de Argentina en Antofagasta, Ana del Carmen Rich-

Atacama, Copiapó, 18-II-1988 p.f.

0818

000/60352

Oriel Alvarez en acto a Sarmiento [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Oriel Alvarez en acto a Sarmiento [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile